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平成 26 年度「ふれあいトーキング～市長と給食当番～」（第 5 回目）事業記録 

 
１ 日 時   平成 26 年 11 月 19 日（水）午前 11 時 35 分～午後 1 時 05 分 

 

２ 実施校   宇都宮市立陽東小学校 

        給食時懇談 6 年各クラス選抜メンバー 

 

３ 実施内容   

〇4 時間目の授業参観（午前 11 時 35 分～午後 0時 20 分） 

・全クラスを学校長の案内により参観 

 

〇給食当番（午後 0時 20 分～午後 0 時 35 分） 

・給食当番の児童と配膳を実施 

   

○給食（ランチルームにて）（午後 0時 30 分～午後 0時 50 分） 

・市長からのメッセージビデオ放映 

   

献 立 

麦入りご飯 

魚のピリカラ焼き 

みそ汁 

バンサンスー 

みかん 

牛乳 

【給食当番の様子】 

市長は「みかん」を配りました。 
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〇児童との懇談（午後 0 時 50 分～午後 1時 05 分） 

・児童から市長への質問形式で対話 

（要約） 

児 童： 市長になったきっかけは何ですか？ 

市 長： ずっとまちづくりの活動をしていました。前の宇都宮市長が市長を辞めた時に周り

の人に「市長になりなよ」と言われて市長に立候補しました。 

 

児 童：市長さんに夏休みはありますか？ 

市 長：市長さんには夏休みも冬休みもありません。土曜日や日曜日もほとんど仕事です。 

 

児 童：餃子以外に有名なもので広めたいものは何ですか？ 

市 長：先ほど放映した「市長からのメッセージ」にジャズとカクテルが出てきました。 

渡辺貞夫さんという権威あるジャズプレイヤーがいます。世界のナベサダと呼ばれて

いますが宇都宮の出身です。宇都宮ではジャズフェスティバルも行っています。また，

宇都宮市は様々なカクテルの大会で多くの優勝者を出しています。そこで，ジャズと

カクテルを餃子と一緒に広める取組をしています。 

 

児 童：東京オリンピックが決まりましたが宇都宮に影響はありますか？ 

市 長：オリンピックの前に各国の選手たちが日本で合宿をします。合宿で宇都宮に来ても

らいたいと思っています。ＬＲＴが駅東側に通ると選手たちが清原体育館や清原球

場へ移動しやすいので宇都宮は合宿地に適しているというアピールをこれからして

いきたいと思います。宇都宮が合宿地になれば，世界中に宇都宮の名が知れ渡りま

すし，宇都宮の経済への効果もあると思います。 
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児 童：環境に優しいまちづくりのために，特に力を入れていることは何ですか？ 

市 長：ＬＲＴやバスなどなるべく車に頼らない社会を作ることです。車が主役になってし

まうとＣＯ２の排出量が増えてしまいます。電気などの節約をしてＣＯ２の排出量を

少なくすることです。そして宇都宮の緑を増やしていき，皆さんの生活環境を良く

していきたいと思っています。 

 

児 童：まち歩きが楽しくなるように工夫したことや考えたことは何ですか？ 

市 長：例えば歩くといろいろなお店などが目に入ってきます。歩くことで今まで気が付か

なかったことも発見することが出来ます。中心市街地を歩いて回遊できるまちを目

指して公共交通を増やしています。また，郊外部にデマンドタクシーを走らせてい

ます。ショッピングモールなどの，多くの店がありたくさんの人が集まるところへ

は公共交通で行き，その周りを歩いて楽しんでいただくというまちをつくる努力を

しています。 

   
児 童：みんなが幸せに暮らせるまちづくりを目指すうえで，具体的にどのような取組をし

ていますか？ 

市 長：皆さんが必要とするサービスを行っていくということです。宇都宮市は全ての小中

学校に冷暖房を設置しました。宇都宮はほかがやっていないことを行い，住みやす

さをつくっています。ただし，宇都宮の財政が悪くならないように，きちんと財政

のことも考え，皆さんが大人になった時も困ることがなく，ずっと宇都宮に住み続

けたいと思えるまちをつくっています。 

   

児 童：以上で終わりにします。ありがとうございました。 

 

〇ごちそうさま（午後 1 時 05 分） 


